

QUATRIÈME CONFÉRENCE PANAMÉRICaine SUR L'ENSEIGNEMENT MÉDICAL

Le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, M. John Munro, a annoncé l'octroi d'une subvention de 16,000 dollars à l'Association des facultés de médecine du Canada et à l'Université de Toronto. La subvention viendra en aide à l'organisation de la quatrième Conférence panaméricaine sur l'enseignement médical qui aura lieu à Toronto du 28 au 30 août.

Quatre cents délégués, venant des écoles de médecine et facultés des sciences sanitaires connexes de l'Amérique latine, des États-Unis et du Canada, sont attendus à la Conférence. Le thème à l'étude sera "La recherche en enseignement médical". On insistera surtout sur les méthodes et techniques qui peuvent servir à évaluer l'enseignement médical, et qui auront des répercussions indirectes sur le coût, la qualité et la distribution des soins.

\$80 MILLIONS POUR LOGEMENT AU QUÉBEC

Un accord d'ordre administratif a été conclu récemment entre le Gouvernement fédéral et le Gouvernement du Québec, aux termes duquel, le Gouvernement d'Ottawa mettra à la disposition du Québec une somme de 80 millions de dollars à titre de participation financière destinée à permettre au Gouvernement du Québec de réaliser au cours de 1972 une partie de ses programmes d'habitation en faveur des personnes et familles à faibles revenus, des personnes âgées, de l'enfance inadaptée et des autres groupes de personnes défavorisées. Le coût global de réalisation de ces programmes d'habitation est estimé à 90 millions de dollars.

Cette nouvelle a été communiquée conjointement par M. Ron Basford, ministre d'État chargé des Affaires urbaines, et par M. Maurice Tessier, ministre des Affaires municipales, responsable de l'application de la Loi de la Société d'habitation du Québec.

Les dispositions de cette entente prévoient que la somme de 80 millions de dollars mise à la disposition de la SHQ puisse être revisée au mois de septembre si des fonds additionnels étaient requis par la SHQ pour la réalisation d'autres programmes d'habitation en 1972.

La SHQ pourra affecter aux logements les crédits fournis par le Gouvernement fédéral, les prêter aux municipalités ou aux offices municipaux d'habitation, aux organismes sans but lucratif et à toute institution autorisée à ces fins.

De plus, cette entente comporte l'engagement selon une décision des premiers ministres Trudeau et Bourassa, de mettre sur pied un comité spécial afin d'entreprendre un examen des mécanismes et modalités relativement à un ensemble d'activités dans le domaine de l'habitation et des questions urbaines connexes.

MM. Basford et Tessier ont tous deux mentionné que cet accord était le résultat de la très étroite collaboration qui existe entre les deux gouvernements. Les objectifs à atteindre, ont-ils déclaré, ne sont autres que l'amélioration des conditions de logement des personnes et des familles qui ont présentement à faire face à de graves problèmes de logement.

AIDE MÉDICALE AU BANGLA-DESH

La Société canadienne de la Croix-Rouge enverra au Bangla-Desh cinq millions de doses de vaccin antivariolique grâce à une subvention spéciale de \$125,000 de l'Agence canadienne de développement international.

Le vaccin est envoyé en réponse à une demande faite par l'Organisation mondiale de la santé à la suite de l'épidémie de variole qui s'est déclarée au Bangla-Desh. La maladie s'est propagée en partie parce que la réorganisation des services de santé de ce pays est encore à l'état embryonnaire.

Des rapports préliminaires sont parvenus au siège social de l'OMS, à Genève, la semaine dernière, indiquant que 1,000 cas avaient été signalés et que ce nombre pourrait atteindre 2,000. Aucune liste de victimes n'a été publiée.

Le vaccin sera administré dans les villages par les équipes médicales de la Croix-Rouge et d'autres organismes du Bangla-Desh, selon la méthode de vaccination par piqûres multiples. Il est préparé par les Laboratoires Connaught de l'Université de Toronto.

Les dirigeants de l'OMS sont d'avis que la maladie s'est propagée à cause de l'interruption des services médicaux réguliers au Bangla-Desh durant la guerre civile et malgré l'effort de la Croix-Rouge et des autorités indiennes pour effectuer l'inoculation massive des réfugiés.

SUCCÈS DES INDUSTRIELS QUÉBÉCOIS À BOSTON

En collaboration avec le ministère de l'Industrie et du Commerce, sept industriels québécois ont participé avec succès au *New England Boat Show* qui s'est tenu à Boston du 17 au 27 février. Les ventes sur place ont totalisé \$250,000 et les perspectives de ventes additionnelles qui résulteront de cet effort commercial sont de l'ordre de \$550,000. Plus de 300,000 personnes ont visité l'exposition.

Le *New England Boat Show* s'adresse aux concessionnaires et au public. Les fabricants québécois ont exposé des bateaux de plaisance, des yachts et des hydro-motos. Les sociétés intéressées étaient: Beauce Plastique Inc. de Notre-Dame-des-Pins, comté de Beauce; Canots Cadorette Inc. de Grand'Mère; Challenger Yachts de Pointe-Claire; Moto-Naute Inc. de Saint-Georges de Beauce; Olympic Yachts Ltd et Performance Sailcraft Inc. de Montréal, et enfin, Tanzer Industries Ltd de Dorion, près de Montréal.